

PEGASE-VALMOREL



Pégase-Valmorel est une association loi 1901, créée en 2017 par un groupe de copropriétaires à Valmorel qui ont à cœur de veiller à la préservation de leur environnement au sein de la station de Valmorel.

L'association a pour objectifs la préservation et la valorisation du cadre de vie sur la commune des Avanchers-Valmorel ainsi que la protection des intérêts des copropriétaires.

Créée par des copropriétaires du Cheval Blanc I, l'association a rapidement été rejointe par d'autres, venant des résidences environnantes : Cheval Blanc II, Cheval Noir, Pierrer.

Bien entendu, l'Association a l'objectif de travailler en bonne intelligence avec l'ensemble des acteurs locaux de la station et s'y emploie activement.

Les premières démarches conduites depuis un an nous ont déjà permis d'intervenir, de façon constructive, dans le débat sur la modification du PLU qui vient d'être votée. C'est un bon début !

L'association tient son assemblée générale chaque année au mois d'août. C'est l'occasion de donner à l'ensemble des adhérents des informations sur les projets de la station, notamment ceux pouvant impacter la résidence Le Cheval Blanc ainsi que sur les actions menées par les membres actifs de l'association.

Si vous souhaitez plus de renseignements sur nos actions, ou si vous souhaitez nous rejoindre vous pouvez nous contacter :

Par mail : pegase.valmorel@gmail.com

Par téléphone : 06 77 16 51 70

A bientôt !